

Der Jugend eine Chance geben

Erntedank-Aktion 2019



Jugendarbeit in Papua-Neuguinea

„Die Jugend von heute hat schlechte Manieren, keinen Respekt, widersetzt sich ihren Eltern und hat keine Werte mehr.“ Seit Sokrates ist diese Kritik an der nächsten Generation immer wieder zu hören.

Das ist überall auf der Welt so – auch in unserer Partnerkirche in Papua-Neuguinea. Der Wandel von der traditionellen Lebensweise hin zur Moderne birgt nicht nur Chancen, sondern konfrontiert die Menschen auch mit Landflucht und Entwurzelung.

In sozialer Armut und Hoffnungslosigkeit sind Kinder und Jugendliche oft sich selbst überlassen. Rapides Anwachsen von Gewalt und Kriminalität sowie steigender Alkohol- und Drogenkonsum sind sie Folge.

Die Evang.-Luth. Kirche von Papua-Neuguineastellt sich mit ihrer Jugendarbeit den Fragen und Herausforderungen der jungen Generation. Matthias Troeger, von Mission EineWelt arbeitet zusammen mit seinen Kollegen sehr erfolgreich in diesem Projekt. Sie laden junge Leute ein, neue Lebensmöglichkeiten zu entdecken.

Mit Hilfe Ihrer Spenden können wir die Jugendprogramme fördern.

Mit Ihrer **Erntedank-Kollekte am 6. Oktober 2019** fördern Sie die Projektarbeit von Mission EineWelt in den Partnerkirchen. Ihre **Spende zählt!**

Centrum für Partnerschaft, Entwicklung und Mission der
Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern

www.mission-einewelt.de



**Mission
EineWelt**

Weil es uns bewegt!